
 
PREFEITURA DE
BOTUCATU




ESCRITORIO DE PROJETOS


À Câmara Municipal de Botucatu, 

Requerimento Número 654


Prezada Vereadora Alessandra Lucchesi,


	 Em resposta ao seu requerimento referente à instalação de lixeiras 
específicas para cigarros, gostaria de informar que o Departamento de 
Projetos não tem objeções à implementação dessa medida. Acreditamos 
que a instalação dessas lixeiras contribuirá significativamente para a 
manutenção da limpeza urbana e para a conscientização ambiental.


	 Gostaria de ressaltar que não é necessário desenvolver um projeto 
específico para essa ação. As lixeiras podem ser adquiridas e instaladas 
conforme a necessidade identificada em diversos pontos estratégicos da 
cidade, de modo a maximizar sua eficácia.


	 Agradecemos pela sua iniciativa e permanecemos à disposição para 
colaborar no que for necessário para a execução dessa proposta.


Atenciosamente,





Arq. Rodrigo F Michelin. 

Secretario Adj Hab. E Urb.

 


    



catWE sa.

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATUOTA.pr sA RãAEIRIIZNIFSAE E o "o gre gemqemqua, DIVINAA IVMIUVINILIDTAL LO VEIRLE 
Botucatu, 09 de dezembro de 2024.

imo. Sr.

Enab ati MH adoro VT Free nda É bocaseisa
EMALA TINA Ma CRI RSA) VM Cid VitoIM TIRSIASS

DD. Presidente da Câmara Municipal

Sotucatu-SP.

Filipe Martins de Moraes, Secretário Municipal do Verde, vem,

perante Vossa Excelência. em atencão ao respeitável Requerimento nº 654 aprovado em
id E E DR
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realizem estudos para a elaboração de políticas públicas, visando instalar dispositivos

conhecidos como bituqueiras”, para descarte adequado de restos de cigarros, em pontos

estratégicos e de maior movimento da cidade, com o objetivo de manter a limpeza das ruas

e evitando que “bitucas” cheguem nos córregos e rios., dizer o que segue:

A proposta de instalação de bituqueiras em pontos estratégicos e de
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entanto, antes de sua implementação, será necessário realizar uma análise detalhada da

viabilidade orçamentaria para garantir que a medida seja viável dentro dos recursos

disponíveis.

Sem mais, aproveitamos o enseio para enviar os nossos protestos de

elevada estima e consideração.

Atendipsamente,

FiliAfPatins de Morais
Secretário Municipal do Verde
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